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A 2ª etapa do Desafio Unimontes Triathlon
Sprint, marcada para agosto em Montes Claros,
teve inscrições esgotadas rapidamente. O even-
to reúne atletas de diferentes regiões em provas
de natação, ciclismo e corrida, incluindo moda-
l i d a d e s i n d i v i d u a i s e r e v e z a m e n t o . A
premiação inclui vaga em uma das competições
mais tradicionais do país. PÁGINA 7

Triathlonda
Unimontes
esgotavagas

Levantamentoapontaque70%das empresasminei-
ras enfrentam falta de mão de obra qualificada, com-
prometendoplanosdeexpansãoedeixandovagassem
candidatos.Mesmocomofertasatrativas,empresários
veem mudanças no perfil da nova geração e desafios
parapreencherpostostécnicoseoperacionais.Ex-cola-
boradoresdestacamoimpactopositivodagestãoestra-
tégicanaformação profissional.PÁGINA 3

Escassez de
qualificados

No próximo sábado (26), Montes Claros rece-
be a 1ª Virada Oncológica do Norte de Minas,
com atendimentos gratuitos para prevenção e
diagnóstico precoce de câncer. A ação contará
com exames, palestras e orientações voltadas à
saúde de homens e mulheres. Equipes multipro-
fissionais de diversas instituições locais atua-
rão junto a estudantes da área da saúde. O even-
to busca aproximar os cuidados preventivos da
população e conscientizar sobre sinais de aler-
ta. PÁGINA 4
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HCMR participa da 1ª
Virada Oncológica

u COLUNAS

PÁGINA 8

Especialistas destacamque odiagnóstico precoce é essencial para aumentar as chances do tratamento

Especialistas defendemequilíbrio entre exigências e valorização como caminhopara superar o problema.

A cidade de Araxá,

em Minas Gerais, foi

oficialmente

reconhecida como a

Capital Estadual do

Mountain Bike
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Opinião

Carlos Manino*

O setor jurídico atravessa um dos
seus períodos mais significativos de
evolução. A imagem do advogado ro-
deado por pilhas de papel, embora ain-
da presente na memória coletiva, ce-
de espaço a uma realidade dinâmica,
conectada e impulsionada pela tecno-
logia. Neste cenário de transformação
acelerada, compreender os pilares
que sustentarão a advocacia nos pró-
ximos anos é mais do que um exercí-
cio de futurologia; é uma necessidade
estratégica para a sobrevivência e
prosperidade de escritórios e departa-
mentos jurídicos. A tecnologia deixou
de ser um diferencial para se tornar
um elemento intrínseco à prática jurí-
dica eficiente e competitiva.

Um dos pilares mais evidentes des-
sa transformação é a inteligência arti-
ficial. Longe da ficção científica, a IA
já se apresenta como uma poderosa
aliada no dia a dia, um copiloto capaz
de assumir tarefas repetitivas e analí-
ticas, liberando o profissional do direi-
to para o que ele tem de mais valioso: o
pensamento estratégico, a empatia no
atendimento ao cliente e a argumenta-
ção complexa. A aplicação da IA na
automação e análise de documentos,
na revisão de contratos e na jurime-
tria já é uma realidade que otimiza
processos e aumenta a eficiência, ma-
terializando ganhos de produtividade
e assertividade nas tomadas de deci-
são.

Contudo, a inovação não se sustenta
sem uma base sólida e segura. E aqui
entra o segundo pilar: a transforma-
ção digital com foco em segurança e
eficiência. A migração para a nuvem é
um passo crucial, mas a discussão vai
além do simples armazenamento de
dados online. A advocacia moderna
exige um ambiente de alta performan-
ce, disponibilidade e, crucialmente, se-
gurança cibernética de ponta. Para
um setor que lida com o ativo mais
sensível de todos – a informação confi-
dencial –, operar sobre uma infraes-
trutura de nuvem especializada e ro-
busta não é um luxo, mas um dever

fiduciário que a tecnologia adequada
pode e deve assegurar.

A evolução também lança luz sobre
a faceta empresarial da advocacia, sus-
tentada por outros dois pilares: o Mar-
keting Jurídico e os Métodos de Remu-
neração. Em um mercado cada vez
mais competitivo, ter uma presença
digital robusta e estratégica, sempre
dentro dos limites éticos da OAB, é
fundamental para a prospecção e
fidelização de clientes. O marketing
digital, quando bem executado, não é
mera publicidade, mas uma forma de
educar o mercado, construir autorida-
de e estabelecer um canal de comuni-
cação direto com o público, adaptan-
do-se à nova realidade do consumo de
conteúdo digital.

Complementarmente, a discussão
sobre remuneração e distribuição de
lucros toca em um ponto crítico da ges-
tão de qualquer escritório: a sua sus-
tentabilidade financeira. A tecnolo-
gia, nesse contexto, surge como a fer-
ramenta que proporciona a visão cla-
ra e os dados necessários para a cria-
ção de modelos de remuneração jus-
tos, que incentivem a produtividade e
garantam o crescimento saudável e
perene do negócio.

Fica evidente que a gestão moderna
de um escritório de advocacia exige a
mesma sofisticação analítica de qual-
quer outra empresa de ponta. A jorna-
da de inovação na advocacia não é so-
bre adotar tecnologias isoladas, mas
sobre construir um ecossistema digi-
tal coeso, onde a gestão, a operação, a
segurança e o crescimento do negócio
caminham juntos. O futuro do setor
não é uma ameaça, mas uma imensa
oportunidade para aqueles que estive-
rem dispostos a abraçar a mudança
de forma integral. A competitividade
e a relevância no cenário jurídico de
amanhã serão definidas pela capaci-
dade de fundir, de maneira estratégi-
ca e harmoniosa, o profundo conheci-
mento do Direito com as infinitas pos-
sibilidades que a tecnologia ofere-
ce.

*Diretor de Soluções e Negócios da TOTVS JuriTIs

BrunoCarvalhodosSantos*

BOOM! E de repente temos um novo
clássico da culinária brasileira. A sobre-
mesademorango jágeroumilhõesdevi-
sualizações e filas em docerias. Temos
uma nova febre nacional!

Mas antesde analisarmospor que esse
tipo de fenômeno acontece, vale dar um
passo para trás e entender tudo isso na
visão de marketing.

As redes sociais têm explodidos algu-
mas febres gastronômicas.

Teve a Paleta Mexicana. Centenas de
lojasabrindoedepoisfechando.Umpico-
lé super instagramável.

Depois, foi a vez das Bubble Tea. Umas
bolinhas de tapioca. Lojas abrindo e fe-
chando.

OSorvetedePistache.Omeupredileto
desdesempre,viralizounasredes,impul-
sionado por memes e estética.

SempresurgeumDonutsouumChur-
rosGourmet.Umvisualbonito,umgosto
bom, chances de viralizar.

E como criar um viral?
Pois é, uma vez perguntaram a John

Lennon, qual era o segredo dos Beatles.
John, sempre bem-humorado, respon-

de:“Seagentesoubesse,formaríamosou-
tras bandas e seríamos o empresário”.

A verdade é que ninguém sabe criar
umviral,maspodemosentenderporque
o viral acontece.

No caso do Morango do Amor, pode-
mos destacar quatro elementos centrais:

Estética
O visual do morango com brigadeiro

branco e a calda vermelha é uma explo-
são de contraste, brilho e cor, super foto-
gênico.

Nostalgia com inovação
Mistura o carinho da maçã do amor

com a paixão nacional pelo brigadeiro. É
familiar e ao mesmo tempo “novo”.

Facilidade de réplica e desafio social
Qualquer pessoa pode tentar fazer em

casa, e o “acertar ou errar” virou entrete-

nimento.Muitosusuáriospostamasten-
tativas, inclusive com falhas (o chamado
“morangodoterror”),oqueaumentaain-
da mais o alcance.

Desejo de pertencimento digital
Aspessoasqueremmostrarqueprova-

ram o “doce do momento”. Isso cria ur-
gência e engajamento, funcionando co-
moumaespéciedemotorparaatrend.O
casodestetexto,porexemplo,quefoicria-
doexatamenteparaexplicaroprópriofe-
nômeno.

E podemos nos perguntar quanto tem-
po este morango agora ficará na moda?

Ou, será que nunca mais vai deixar de
existir?

Nobody Knows!
Na visão de marketing, podemos espe-

rar a seguinte curva:
Curiosidade inicial (exploração)
Adoção em massa (popularização)
Excesso de oferta (saturação)
Desvalorização social (“agora todo

mundo tem”)
Desinteresse ou substituição por nova

febre gourmet
As marcasque entendemesse ciclo po-

demusaressasondasaseufavor,sejapa-
ra criar desejo, moda ou tendências no
tempo certo, para vender mais, ou ape-
nassurfarnaviralizaçãocomagilidadee
ganhar branding. Formação de marca.

*CEO da amzmp

O futuro do setor
Jurídico

MorangodoAmor.
Qual avisãodo

marketingna estrela
vez
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John, sempre
bem-humorado, responde:
“Se a gente soubesse,
formaríamos outras bandas
e seríamos o empresário”.
A verdade é que ninguém
sabe criar um viral, mas
podemos entender por que o
viral acontece.
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PRETO NO
BRANCO

Minas Gerais enfrenta
falta de mão de obra
qualificada

Economia

Empresários destacam dificuldades na
contratação e importância de qualificação

u Um assunto que tomou conta das redes sociais
nestasemana, comrepercussãonamídia televisi-
va, se refereaquedadebraço envolvendoDonald
Trump, o STF e o deputado Eduardo Bolsonaro.
Parte dos comentaristas entendem que os últi-
mos acontecimentos, inclusive a taxação de 50%
imposta pelo governo americano ao Brasil, tem
causadoturbulêncianadireitacomalgumas lide-
rançaspolíticasdescolandodogrupolideradope-
lo ex-presidente Bolsonaro. Ainda é muito cedo
para cravar tal leitura. Este tipo de turbulência
énormal e faz parte do processo até as vésperas
das eleições de 2026. O certo é que no final das
contaspartidose lideranças ligadasàdireitaouà
esquerda se agruparão em torno de interesses
pessoais no processo eleitoral.

Zé Aparecido
Tenho sido cobrado por leitores para abordar

mais em relação aos nomes que estão aparecen-
do e se apresentando como pré-candidato nas
eleições de 2026. Tenho tido cautela em relação
aoassunto já que “ gosto de beber na fonte”, bus-
cando informação com os supostos envolvidos
nas especulações. Este é o caso do prefeito de
Janaúba, Zé Aparecido (PSD). Em conversa com o
próprio Zé Aparecido este informouqueoassunto
está em standby já que nomomento está cuidan-
do de sua saúde. De qualquer forma, o projeto
nãofoiengavetadoeapenasadecisãofoiadiada.

Eleição em dose dupla
A coluna já havia antecipado desde o início do

anoqueoprefeitode Janaúba, ZéAparecido (PSD)
estaria disposto a enfrentar as urnas no próximo
ano numa dobradinha com o prefeito de Salinas,
Kinca Dias (PDT). Neste caso, Zé disputaria uma
vaganaCâmaraFederaleKincaestadual.Fizques-
tãodeconversarcomoprefeitodeSalinassobreo
assunto e este informouque seuprojeto continua
em pé e que na próxima semana pretende ir a
Janaúba discutir o assunto com Zé Aparecido.

Prioridade do Governo
A coluna saiu na frente ao anunciar a visita do

presidente Lula (PT) em Minas Novas, no Vale do
Jequitinhonha, passando em Montes Claros às 9
horas, para trocar de aeronave (helicóptero). Na-
quela oportunidade não divulgamos a agenda
que somente foi disponibilizada após a publica-
çãodacoluna.Apuramosqueoobjetivoseriapar-
ticipardoEncontroRegionaldeEducaçãoQuilom-
bola, voltado à igualdade racial , aos direitos hu-
manos e aos povos indígenas. Com todo respeito
que merece o evento, que considero importante,
entendoque Lula é presidente doBrasil e existem
problemasmais urgentes para ocupar o seu tem-
po. Quanto ao evento emMinas Nova, poderia ter
mobilizado osministros ligados ao tema. É como
se não tivesse pautas prioritárias para cumprir.
Sei que poderei ser alvo de críticas, mas no meu
tempo neste caso meus avôs diriam: “É porque
não tem o que fazer.

Turbulência nadireita

JohnRobert e Luiz FernandoNobre, CEOdoGrupoVision, afirmamque a falta de profissionais

qualificados é umgrande desafio para as empresas,mesmo comboas ofertas de emprego

MárciaVieira

marciavieirayellow@yahoo.

com.br

Em abril de 2025, um
levantamento do Insti-
tutoBrasileirodeEcono-
mia (IBRE), vinculado à
Fundação Getúlio Var-
gas (FGV), revelou um
cenáriopreocupantepa-
ra o mercado de traba-
lho em Minas Gerais:
70% das empresas en-
frentam escassez de
mão de obra qualifica-
da em áreas técnicas e
operacionais,dificultan-
doacontrataçãodepro-
fissionais especializa-
dos.

Empregadores reve-
lam que, apesar das
boas ofertas, conside-
rando boa remunera-
ção,flexibilidadeepossi-
bilidade de crescimen-
to, os desafios persis-
tem. Luiz Fernando No-
bre, fundador e CEO do
Grupo Vision, que nas-
ceu em Montes Claros e
hoje está presente em
quatro estados brasilei-
ros, destaca que esse fa-
tor impacta diretamen-

tenoplanodeexpansãoda
empresa, que está com
mais de 50 vagas abertas
para Montes Claros e pou-
cos candidatos disponí-
veis. “Temosvagas quevão
desde estagiários a cargos
de liderança. São vagas
boasenãoexistenemvolu-
me de candidatos para en-
trevistas.Conversando
com outras pessoas, perce-
bo que essa situação é ge-
ral. Recebemoscerca de 40
currículos e, filtrando, de-
vemos chegar a dez, ou se-
ja,menosdametadedasva-
gas”,dizLuizFernando,res-
saltando que a empresa
tem a preocupação de tra-
balhar com boas práticas
que incluem boa remune-
ração, flexibilidade de jor-
nada e crescimento profis-
sional.Emvirtudedessaes-
cassez, o empresário prevê
que a entrada em outros
mercados vai demandar
mais tempo e esse período
de transição, associado à
mudançadeperfildaatual
geração,que prefere traba-
lhar longe dos escritórios,
precisa ser considerado.

Ex-funcionáriodogrupo
Vision, o gestor de tráfego

Guilherme Mercês afirma
que fazer parte da equipe
de colaboradores foi um
marco na trajetória profis-
sional. “A forma como eles
conduz o grupo, com pro-
vocaçõescerteiras,direcio-
namento estratégico e vi-
são prática, me ajudou a
sair do modo automático e
olhar para minha atuação
com muito mais clareza”,
declara Guilherme, que
após encerrar sua partici-
pação ativa na empresa
continua prestando servi-
çosaequipe.Segundooex-
funcionário, a seriedade e
o impacto do trabalho fo-
rammaisdoqueumaexpe-
riênciaimportante.“Foies-
sencial para a virada de
chave.Sehojeconsigoesca-
larcomconsistência,épor-
que tive acesso à base sóli-
da construída pelos gesto-
res Luiz e Silvio. Aprendi a
refinar meu posiciona-
mento, ajustar minhas en-
tregas e tomar decisões
mais estratégicas para os
resultados dos meus clien-
tes, inclusive do próprio
grupo”, ressalta Guilher-
me.

O empresário John Ro-

bert, da VIJO Recrutamen-
tos Qualificados, empresa
que atua na assessoria cor-
porativa nas áreas jurídi-
ca, de cobranças especiali-
zadas, assessoria financei-
ra e recrutamento de pro-
fissionais, acredita que en-
contrarprofissionaisquali-
ficados tem sido um desa-
fio real para as empresas,
daíoseupropósitodefazer
essa ponte com estratégia,
humanidade e eficiência.
“Deumlado,muitoscandi-
datos sem capacitação téc-
nica, postura profissional
e preparo para o mercado.
Do outro, muitas empre-
sascontinuambuscandoo
‘colaboradorideal’,masin-
vestem pouco na valoriza-
ção, no desenvolvimento e
na retenção de talentos”,
afirma John. Para ele, o se-
gredo está no equilíbrio e a
escassez de mão de obra
não será resolvida somen-
te com exigências, mas
com visão e compromisso
de ambos os lados. “A mis-
sãodoprofissionalédarre-
sultado,enquantoadaem-
presa, é valorizar os profis-
sionais que dão resulta-
dos”, conclui. Jornalista, articulista, analista político e empresarial

LEONARDO QUEIROZ E ARQUIVO PESSOAL

Aldeci Xavier

aldecixavier@gmail.com
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Ação solidária

AASPECorganiza o evento e apoia pacientes oncológicos hámais de dez anos em todo o estado

LeonardoQueiroz

leonardoqueiroz.onorte@

gmail.com

A 1 ª V i r a d a
Oncológica do Norte
de Minas, que ocorrerá
nopróximosábado (26)
em Montes Claros, terá
o Hospital das Clínicas
Dr. Mário Ribeiro da
Silveira como um dos
principais participan-
tes. Cerca de 150 profis-
sionais de saúde se mo-
bilizarão para promo-
verodiagnósticopreco-
ce de diversos tipos de
câncer, em uma ação
gratuita que acontece-
rá das 9h às 16h na Pra-
ça Dr. Carlos Versiane,
no centro da cidade.

O evento é organiza-
do pela Ação Solidária
às Pessoas com Câncer
(ASPEC), entidade da
sociedade civil sediada
em Belo Horizonte, que
há mais de dez anos
atua no apoio a pacien-
tes oncológicos em to-
do o estado. Em 2024, a
ASPEC já havia promo-
vido em Montes Claros
oIIFórum deEnfrenta-
mentoao Câncer de Ca-
beça e Pescoço de Mi-
nas Gerais.

A enfermeira do Am-
bulatóriodeOftalmolo-
gia do HCMR, Raynara
Laurinda Nascimento
Nunes, explica como a
participação do hospi-
t a l n a 1 ª V i r a d a
Oncológica contribui
para a promoção da
saúde na comunidade.
“Dentro dessa iniciati-
va, a atuação da equipe
multiprofissionaldeof-
talmologia do HCMR
tem um papel funda-
mental, já que diversas
condições oculares po-
dem estar associadas a

doenças sistêmicas, in-
cluindo o câncer. Ofere-
c e ra t e n d i m e n t o
oftalmológico durante es-
sa ação é uma forma de
ampliarocuidadopreven-
tivo, possibilitar diagnós-
ticos precoces e orientar a
população sobre sinais vi-
suais que podem estar li-
gados a alterações mais
graves. É uma forma con-
creta de aproximar a saú-
de ocular da população e
contribuirdemaneirasig-
nificativa para a promo-
ção da saúde como um to-

do”, diz.
“Iniciativascomoa1ªVi-

rada Oncológica têm um
impacto social enorme,
principalmente, por leva-
rem o cuidado para mais
perto de quem precisa. Ao
oferecer atendimento
oftalmológico gratuito e
acessível, conseguiremos
identificar possíveis si-
nais de alerta, orientar
corretamente os pacien-
tes e encaminhá-los para
investigaçãoprecoce.
Além disso, ampliamos o
conhecimento da popula-

ção sobre a importância
de cuidar da visão como
parte da saúde geral. Esse
tipo de ação não só contri-
buiparaodiagnósticopre-
coce, mas também para a
construção de uma cultu-
ra de prevenção e cuidado
contínuo em relação as
doenças oculares”, com-
pleta Raynara.

Conforme o presidente
daASPEC,MarceloPedro-
so, a iniciativa é funda-
mental para salvar vidas.
“A realização da 1ª Virada
Oncológica considera a

importânciadodiagnósti-
co precoce dos diversos ti-
posdecâncerparaaumen-
tar as chances de sucesso
no tratamento”, explica.

EXAMES

Na praça, serão monta-
das tendas para palestras
educativasetriagensclíni-
cas. Entre os serviços dis-
poníveisestarão examese
orientações voltadas à
saúde da mulher — com
foco em câncer de mama,
colo do útero, ovário e en-
dométrio — e à saúde do

homem, com coleta para
PSA (próstata), além de
exames para diagnóstico
de câncer de pênis e testí-
culos.

Médicos oncologistas
realizarão ainda avalia-
ções para detecção de tu-
mores de boca, cabeça e
pescoço, esôfago, gargan-
ta, tireoide, estômago, in-
testino, colorretal, pul-
mão e pele. Pacientes com
suspeitadediagnósticosu-
gestivoparaalgumproble-
ma de saúde serão enca-
minhados para exames
mais específicos em uni-
dades de saúde sediadas
em Montes Claros ou em
municípios polos mais
próximos de suas residên-
cias.

A referência técnica em
redes de atenção à saúde
daSRSMontesClaros,De-
niseMariaLúciodaSilvei-
ra, ressalta a importância
dainiciativaparaminimi-
zar sequelas físicas e emo-
cionais dos pacientes. “Os
tumores malignos podem
comprometer a fala, a
deglutição e a autoestima,
trazendo impactos pro-
fundosnaqualidadedevi-
da. Diagnosticar cedo faz
toda a diferença”, pontua.

A Virada da Saúde terá
a participação de diversas
instituições de saúde de
MontesClaros,comoaAS-
PEC, a Unidade de Alta
Complexidade em Onco-
logia (Unacon) do Hospi-
tal Dilson Godinho,o Hos-
pital Universitário Cle-
mente de Faria e o Hospi-
tal das Clínicas Dr. Mário
RibeirodaSilveira.Profis-
sionais dessas institui-
ções atuarão com acadê-
micos de saúde das uni-
versidades Unimontes,
Funorte, FCO e UNIFIP-
Moc nos atendimentos à
população.

Saúde

DIVULGAÇÃO

Hospital Mário Ribeiro integra 1ª Virada Oncológica no Norte de Minas
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I n s t i t u i ç ã o é o p r i m e i r o h o s p i t a l
oftalmológico da região a receber o mais alto
selo de excelência hospitalar do Brasil. Na noite
de 11 de julho de 2025, o Hospital de Olhos do
Norte deMinas viveu uma celebração inesquecí-
vel: a conquista da Acreditação ONA Nível 3, o
mais alto selodequalidadehospitalardopaís. O
evento reuniuautoridades, profissionaisdasaú-
de, representantes da acreditadora, imprensa e
colaboradoresparaprestigiar essemarcohistó-
rico. Emumdiscursoemocionado, odiretor técni-
co Dr . Wer thman V i l e l a des tacou que a
certificação representa um compromisso coleti-
vocomaexcelência, ressaltandoque “esse certi-
ficado não é apenas nosso. É da comunidade,

dos nossos pacientes, das famílias que confiam
sua saúde visual a nós”. A celebração foi marcada
por momentos simbólicos, como a entrega oficial
do certificado ONA 3 pelas representantes da acre-
ditadora, consagrando o hospital como referência
regional em oftalmologia de alta performance. Ao
lado da esposa e filhos, Dr. Vilela compartilhou
com emoção o reconhecimento de uma trajetória
construídaao longode25anos comética, inovação
e foco no bem-estar do paciente. O selo de excelên-
ciaé resultadodeumaavaliação rigorosa,queana-
lisoumaisde 1.700 critérios relacionadosàqualida-
de assistencial, segurança do paciente e gestão in-
tegrada — consolidando o Hospital de Olhos como
um modelo de saúde para todo o Norte de Minas.

Hospital de Olhos do Norte de Minas
celebra conquista histórica com coquetel especial

Dr.WerthmanVilela, RafaelaVedovelle eAlexia

Costa

Dr.WerthmanVilela, Diretor Técnico e fundador do

Hospital deOlhos doNorte deMinas

Dr.WerthmanVilela coma esposa FernandaVilela e

os filhos Pedro eAnaVilela

Corpo clínico doGrupoHospital deOlhos do

Norte deMinas

GiuMartins, NágilaAlmeida, Dr. Vilela, esta

colunista, Fabiano Fagundes eAlessandraMarques

LucianaNeves, Dra. ElianaQuintão eDr.Werthman

Vilela

Ruth Jabbur Ruth Jabbur
colunistaruthjabbur@gmail.com
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Bons hábitos

A 1ª CopaUnimontes Triathlon Sprint ocorreu em12 de janeiro, iniciando omovimento esportivo dentro da

universidade

LeonardoQueiroz

leonardoqueiroz.onorte@

gmail.com

As inscrições para a
2ªetapadoDesafio Uni-
m o n t e sT r i a t h l o n
Sprint esgotaram em
pouco tempo. Prevista
para o dia 24 de agosto,
em Montes Claros, a
competição segue com
novas oportunidades
paraquemquerpartici-
par: em breve, serão
abertasasinscriçõespa-
ra a 3ª e 4ª etapas.

Coordenada pelo sar-
gento da Polícia Militar
de Minas Gerais, Gio-
vanniBiasMaciel,apro-
vareuniráatletasdevá-
rias regiões do país, dis-
tribuídos em três bate-
rias de 25 competido-
res.Oeventoteráasmo-
dalidades Speed (bici-
cleta speed), Mountain
Bike e Revezamento,
noformatosprint—in-
dicado tanto para ini-
ciantes quanto para
atletas experientes.

A largada está marca-
daparaas6h30,noCen-
tro Esportivo Universi-
tário Reitor João Valle
Maurício, no campus-
sede da Unimontes.
Nesta edição, a novida-
de é um prêmio que ga-
rante vaga noCapixaba
de Ferro, tradicional
competiçãoem Vitória-
ES, considerada uma
das mais desejadas por
triatletas, ao lado do
Ironman e do Kona, no
Havaí.

“O Ironman Full exi-
ge 3,8 km de natação,
180 km de ciclismo e 42
km de corrida. O Kona
ainda impõe desafios
extras, como o clima e
osaltoscustos.JáoCapi-
xaba de Ferro, por ser

mais acessível, torna-se
uma excelente meta para
os atletas”, explica o sar-
gento Giovanni.

Ele destacou que todas
asetapas—natação,ciclis-

mo e corrida — terão mo-
nitoramento manual. Na
piscina, uma equipe fará a
contagem das voltas. “Já
adquirimos chips de cro-
nometragem,maselesain-

danãofuncionamadequa-
damentenaágua.Porisso,
optamos por essa alterna-
tiva provisória”, justifica.

Para Giovanni, o triatlo
vai além de um esporte: é

desafio pessoal e fonte de
autoestima. “Muitos em-
presários e executivos
têmaderidoaotriátlonjus-
tamente por ser um espor-
te desafiador. E, para os jo-

vens,éumaformadeenve-
lhecer com qualidade”,
afirma. Ele usa a própria
trajetória como inspira-
ção. “Tenho 43 anos e hoje
me sinto fisicamente me-
lhor do que quando entrei
na polícia, aos 22. O espor-
te proporciona isso”, con-
ta.

O sargento ressalta ain-
da os impactos sociais do
esporte. Ele lembra de sua
experiência no patrulha-
mento escolar do 10º Bata-
lhão,ondeincentiva práti-
casesportivascomoproje-
to de médio e longo prazo.
“Quem pratica o esporte
com constância desenvol-
ve foco e percebe o quanto
isso lhe faz bem”, diz.

Oformato revezamento
também tem conquistado
famílias. “Já tivemos equi-
pes onde o pai nada, o fi-
lhopedalaeamãecorre.A
proposta é democratizar
o esporte e incentivar a
prática coletiva”, destaca.

Histórias de superação
dão o tom do evento. Gio-
vanni relembra um caso
marcante: “Um atleta que
enfrentou a depressão en-
controu no triatlo a força
para se reerguer. Ele não
buscava ser o mais rápi-
do, queria apenas con-
cluir a prova. E, ao fazer
isso, sentiu-se um vence-
dor. Muitas vezes, o maior
oponente somos nós mes-
mos”.

“O triátlon é uma moda-
lidade que está crescendo
no Brasil, chamando mui-
ta atenção também no
Norte de Minas. Estamos
sendopioneiros,emparce-
ria com a Unimontes, e
ampliando a visão do pro-
jeto do triátlon em quatro
etapasjustamenteparaal-
cançar algo maior e atrair
atletas de outras cidades e
regiões”, completa.

Esportes

DIVULGAÇÃO

Inscrições esgotadas para 2ª etapa do Desafio Unimontes Triathlon Sprint
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AcidadedeAraxá,emMinasGerais,foioficialmente
reconhecidacomoaCapitalEstadualdoMountainBi-
ke.AleifoisancionadapelaAssembleiaLegislativade
MinasGerais,consolidandoaimportânciadomunicí-
pio no cenário esportivo. Com trilhas desafiadoras e
paisagensnaturais impressionantes, Araxá já é refe-
rência nacional emcompetições damodalidade, co-
mo a tradicional etapa da Copa Internacional de
MountainBike (CIMTB).Acidadeatraiatletasde todo
oBrasiledoexterior,movimentandooturismoespor-
tivo ea economia local. O reconhecimentooficial re-
força o compromisso da cidade comoesporte,meio
ambienteequalidadedevida.Autoridadeseciclistas
comemoraramaconquista.

Estão abertas as inscrições para o Prêmio Bici-
cleta Brasil 2025, promovido pela Secretaria Na-
cional de Mobilidade Urbana do Ministério das
Cidades. A iniciativa reconhece e valoriza proje-
tos que incentivam o uso da bicicleta como meio
de transporte, lazer e inclusão social nas cidades
brasileiras. O prêmio integra o Programa Bicicle-
taBrasil, criadopela Lei nº 13.724/2018, e teve seu
edital publicado noDiário Oficial da União. A edi-
ção de 2025 chega com novidades: o número de
categorias subiu de 6 para 24 e os valores da
premiação em dinheiro foram ampliados. O pri-
meiro lugar receberá R$ 50 mil, o segundo R$ 30
mil e o terceiro R$ 20mil, alémde troféus e certifi-
cados.Podemparticiparorganizaçõesdasocieda-
decivil, instituiçõesdeensino, empresaseórgãos
públicos. “O prêmio mostrou que há grandes
ideias em todo o país. Agora queremos alcançar
aindamaisprojetosehistórias inspiradoras”,afir-
mou o secretário Denis Andia. Segundo ele, amo-
bilidadeativadevesercadavezmais incorporada
ao cotidiano da população

Amanhã, 26 de julho, a cidade de São João da La-
goa, noNorte deMinas, será palcodemais uma edi-
çãoda sua tradicional CorridadeRua.O eventopro-
mete movimentar a cidade com atletas locais e re-
gionais, reunindoamantesdoesporteemumpercur-
so de 5 kmpelas principais vias domunicípio. Orga-
nizada pela Prefeitura com apoio de parceiros lo-
cais, a corrida busca incentivar a prática esportiva,
promover a saúde e fortalecer os laços comunitá-
rios. A largada está marcada para as 7h da manhã,
comestruturadeapoio incluindopontosdehidrata-
ção,equipedesaúdeemedalhaspara todososparti-
cipantes. Alémdacompetição,acorrida terácaráter
festivo e familiar, compremiações simbólicas e pro-
gramaçãomusical ao final do evento. A expectativa
édegrandeparticipação,marcandomaisumcapítu-
lo importante no calendário esportivo de São João
da Lagoa.

São João da Lagoa
realiza corrida de rua

Prêmio Bicicleta
Brasil

Araxá é oficialmente reconhecida como a
Capital Estadual do Mountain Bike

FOTO DIVULGAÇÃO

FOTO REPRODUÇÃO CIMTB

Aventureiros do Sertão Eudóxio Rabelo

eudoxio.rabelo@funorte.edu.br
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